



Am 21. März fand die erste Gürtelprüfung der Mittwochs-Gruppe in diesem Jahr statt. Diesmal waren wieder viele der Jüngsten dabei, für die so eine Prüfung immer etwas ganz Besonderes ist. Trotz aller Aufregung haben alle die Prüfung mit guten bis sehr guten Leistungen bestanden, so dass die Trainer M. Lohrer und R. Hofmann sehr zufrieden waren.

Den weiß-gelben Gürtel darf ab sofort Suravi Deshpande tragen.

Folgende Judokas haben die Prüfung zum gelben Gürtel abgelegt:

Julian Mecks,
Till Schmitt,
Natalie Bender,
Marie Waljuch,
Malte Winkelmann,
Hugo Rasek,
Frida Becker und
Alexander Prenzlin.



Herzlichen Glückwunsch an alle
und weiter so!